

UAA conmemora eventos históricos que posibilitaron la construcción del país



BOLETÍN No. 089

- Las Leyes de Reforma, la Instalación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como el Plan de Guadalupe son algunos de los sucesos que marcaron el rumbo del país.
- México es una república democrática con equilibrios y contrapesos e inmersa en un innegable proceso de crecimiento respetado y apreciado por la comunidad internacional: FJAG

En ceremonia de honores a la bandera correspondientes al mes de marzo, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, externó que, de las efemérides de nuestro país, las correspondientes a los días 21, 25 y 26 de marzo son de suma importancia ya que, en esas fechas, ocurrieron hechos históricos que modificaron la identidad política y social de México.

Bajo este sentido, el Rector manifestó que el 21 de marzo se encarna el inicio de la primavera y se conmemora el nacimiento de Benito Juárez, uno de los presidentes que con mayor acierto revolucionó la estructura del Estado, las costumbres y las dinámicas sociales; dio como ejemplo la instauración de las Leyes de Reforma, las cuales abrieron las puertas a la libertad de culto, al laicismo gubernamental y deslindó a la iglesia del registro poblacional y la administración de un sin número de bienes inmuebles que deberían pertenecer al pueblo mexicano.

Por otro lado, señaló que el Ex Presidente de la Nación, Benito Juárez, representa un claro ejemplo paradigmático de la movilidad social y un aliciente en el país para ofrecer oportunidades equitativas de crecimiento a toda la comunidad, en especial a los grupos vulnerables.

En lo referente a la instalación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, acontecida el día 25 de marzo de 1825, señaló que los antecedentes se remontan a los años en que se fraguó la Independencia de México, sin embargo, fue hasta la Constitución de 1825 que se asentaron las bases de este organismo, uno de los pilares que mantienen el equilibrio y la organización de la República Mexicana ya que de éste depende la defensa del orden establecido en la Carta Magna.

En lo que respecta al 26 de marzo, pero de 1913, el rector de la UAA, recordó que fue la fecha en donde Venustiano Carranza promulgó el Plan de Guadalupe en donde desconocía al gobierno de Victoriano Huerta e instaba a los mexicanos a la rebelión para establecer el orden constitucional, se tradujo en un movimiento armado que derrocó al usurpador, y cinco años más tarde, logró concentrar las fuerzas revolucionarias para redactar la Constitución de 1917 la cual es reconocida internacionalmente por haber sido la primera que elevó a garantías los derechos sociales.

Ante estos tres sucesos trascendentales, el doctor Francisco Javier Avelar González, recalcó que hoy en día se enmarca a México como una de las cinco principales potencias económicas del mundo, un interlocutor respetable en grupos multinacionales de la talla de G13 y G20 grupos de países industrializados emergentes de gran importancia, por lo que instó a los universitarios a valorar este país, además de continuar contribuyendo al desarrollo y bienestar de todos los habitantes.

En la ceremonia se contó con la presencia del arquitecto Arturo Revilla Guerra, presidente de la Honorable Junta de Gobierno de la UAA; el maestro Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; el maestro Francisco Javier Acosta Collazo, decano del Centro de Educación Media de la Autónoma de Aguascalientes; el General de Brigada Diplomado Estado Mayor José Ernesto Ávalos Pardo, Comandante de la XIV Zona Militar; asimismo asistieron miembros de la Comisión Ejecutiva universitaria, alumnos del sexto semestre del Centro de Educación Media, plantel Oriente, estudiantes de las carreras de Arquitectura y Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles.